

Les projets qui seront mis en exécution à partir de ces dossiers s'insèrent dans le cadre des priorités de développement du Sénégal et correspondent également aux priorités du gouvernement canadien, telles que définies dans sa stratégie de l'aide pour les années 1975-1980 et dans ses politiques concernant le Nouvel Ordre Economique mondial.

La délégation sénégalaise, outre le Ministre Ousmane Seck déjà mentionné, comprenait des hauts fonctionnaires et des conseillers techniques de la Primature (Bureau du Premier Ministre), des Ministères sénégalais du Plan et de la Coopération et du Développement rural et de différents organismes spécialisés, dont celui de la Recherche scientifique et technique, du Tourisme et de l'Energie électrique. La délégation canadienne, pour sa part, était présidée par le Secrétaire Parlementaire du Ministre des Affaires extérieures, Mlle Monique Bégin.